

CONSEILS POUR L'ORGANISATION DE VOTRE PLATEAU

« FOOT A 4 ».

L'ORGANISATION D'UN PLATEAU DEMANDE BEAUCOUP DE RIGUEUR

1. Respectez impérativement l'horaire prévu.

Un retard est source d'ennui et de perte de temps,... à éviter au maximum !
Si vous avez un nombre insuffisant de joueurs, il faut se déplacer tout de même.

Il n'existe pas de mi-temps en foot à 4

2. Vous ne pouvez pas vous déplacer.

PREVENIR EN PRIORITE le CLUB ORGANISATEUR et le responsable du secteur ou du District.

3. La sécurité sur les plateaux:

C'est l'affaire de tous :

- Responsabilité des parents (une réunion à ce sujet ou une bonne information).
- Un règlement intérieur connu de tous (heure d'arrivée - heure de départ).
- Un service d'accueil (le premier sur les lieux - le dernier parti).

4. Les déplacements du samedi.

L'alcoolémie ou des véhicules en mauvais état sont malheureusement trop fréquents.
Il faut bien connaître les personnes à qui l'on confie nos enfants, c'est important.

5. Un responsable majeur licencié est toujours présent.

6. Licence obligatoire pour chaque JOUEUR ET JOUEUSE.

7. Une bonne surveillance sur :

- Le matériel (buts, main courante, matériel pédagogique).
- Le contrôle des moyens de déplacement des enfants (vélos).
- Le contrôle des présents et des absents.

8. Une pharmacie.

- Nécessaire médical pour les premiers soins.
- Un téléphone près du stade avec les numéros d'appel d'urgence.

CONCLUSION

Pas d'obsession, la sécurité c'est une notion à intégrer dans notre fonctionnement.

C'est surtout une question de bon sens, Pour réduire au maximum l'imprévisible.